
 
 

 

EXTRATO DE ATA DA ASSEMBLEIA GERAL DA ADUFES, REALIZADA NO DIA 22 

DE ABRIL DE 2025 

Aos vinte e dois dias do mês de abril de 2025, convocada às dezessete horas e trinta 1 

minutos, não havendo quórum e às dezoito horas em segunda chamada, com quórum, 2 

reuniram-se em assembleia geral (AG), na sede da ADUFES em Goiabeiras, 42 3 

docentes, conforme registrado no livro de presenças. A mesa foi composta por: 4 

professora Ana Carolina Galvão (Presidenta) e professora Fernanda de Araújo Binatti 5 

Chiote (Secretária-Geral).  Na lista de presença o registro número 18 (dezoito), Mónica 6 

Vermes, foi realizado por escrito pois a professora estava impossibilitada de assinar 7 

devido a uma cirurgia no ombro. Informes: a) Funcionamento da Adufes no dia 25 de 8 

abril (ações de formação das/os trabalhadoras/es): das 7h às 9h e a partir das 13h. b) 9 

O horário de funcionamento da sede também sofrerá alteração permanente (até 10 

18h). Atenção aos comunicados da Adufes. c) Ofício nº 29/2025/ADUFES. Ao Reitor da 11 

Ufes. Assunto: Processo digital n°: 23068.031212/2024-35 - Acusação pública de prática 12 

criminosa. Solicitação de prosseguir com o andamento ao Processo e dar a conhecer à 13 

Adufes o resultado da apuração. d) BOLETOS. A UFES enviou o caso para o Conselho 14 

Universitário. A Adufes está buscando as/os conselheiras/os. e) Enquete Nacional 15 

“Condições de Trabalho e Saúde Docente”: a Adufes já recebeu os dados locais da 16 

enquete e as próximas etapas são a discussão na reunião do pleno do GTSSA (17 de 17 

maio) e localmente (GTSSA/NPTPS). f) Livros de Conceição Evaristo em todas as 18 

bibliotecas da Ufes. A Adufes fará a doações dos livros. g) Eleições Andes-SN. As 19 

eleições para a nova Diretoria do Andes-SN, Biênio 2025-2027, acontecerão, em todo o 20 

país, nos dias 7 e 8 de maio. Na Ufes, teremos urnas em todos os Centros de Ensino e 21 

as inscrições para seleção de mesários já se encerrou (dia 18/04) com 389 (trezentas e 22 

oitenta e nove) inscrições, sendo válidas 346 (trezentas e quarenta e seis) delas, entre 23 

docentes, estudantes e técnicas(os). Para Alegre, São Mateus e Maruípe foram 24 

selecionadas 8 pessoas para trabalhar nos dois períodos (matutino e vespertino) durante 25 

os dois dias das eleições em cada um dos campi. Em Goiabeiras foram selecionadas 48 26 

pessoas, para os dois dias e nos dois períodos (matutino e vespertino). PAUTA: 1) 27 

ELEIÇÃO DA DELEGAÇÃO DA ADUFES PARA O 68º CONAD: a presidenta prestou 28 

todas as informações sobre critério para composição da delegação, sendo 1 (uma) vaga 29 

para delegada/o por Seção Sindical. Informou ainda que, com base no histórico dos 30 

CONADs anteriores, número de Grupos Mistos e o que foi praticado no 15º CONAD 31 

Extraordinário, a Diretoria propôs uma delegação com 8 (oito) docentes, sendo um/a 32 

delegado/a e 7 (sete) observadores/as. A plenária propôs 12 (doze) vagas, um/a de 33 

delegado/a e 11 (onze) de observadores/as, considerando tratar-se de um CONAD de 34 

posse de Diretoria do Andes-SN. A mesa acolheu a proposta. A Adufes enviará uma 35 

delegação com 12 (doze) docentes, sendo um/a delegado/a e 11 (onze) 36 

observadores/as. Em seguida, apresentou o nome da professora Ana Carolina Galvão 37 

(Presidenta da Adufes) como candidata à delegada. Não houve outra candidatura para 38 

delegada/o. Em regime de votação a PROFESSORA ANA CAROLINA GALVÃO FOI 39 

ELEITA DELEGADA POR UNANIMIDADE. Em seguida, não sendo regimental, foi 40 

proposta a reserva de 20% das vagas para pessoas negras. Não houve manifestações 41 
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contrárias ou outras propostas de encaminhamento e as candidaturas das/os docentes 42 

foram apresentadas. Com todos os nomes listados, as pessoas negras foram 43 

identificadas para a reserva de vagas: Iguatemi Rangel, Jacyara Paiva, Jeffa Santana e 44 

Marcos Vinícius Ferreira. Foi informado que o critério de desempate será o tempo de 45 

filiação à Adufes. Não houve manifestações contrárias. Apresentaram-se 20 (vinte) 46 

docentes para as 11 (onze) vagas de OBSERVADORAS/ES, TENDO SIDO 47 

ELEITAS/OS, NA SEGUINTE ORDEM, QUANTIDADES DE VOTOS E CONDIÇÃO DE 48 

SUPLÊNCIA DA DELEGADA:  1) Fernanda de Araújo Binatti Chiote – 26 votos (1ª 49 

suplente); 2) Jeffa Santana – 24 votos (2ª suplente); 3) Débora Monteiro do Amaral – 23 50 

votos (3ª suplente); 4) Mónica Vermes – 22 votos (4ª suplente); 5) Priscila Chaves – 22 51 

votos (5ª suplente); 6) Jacyara Paiva – 20 votos (observador/a); 7) Lívia Moraes – 19 52 

votos (observador/a); 8) Bernadete Gomes Mian – 18 votos (observador/a); 9) Marcos 53 

Vinícius Ferreira – 18 votos (observador/a); 10) Rafael Bellan – 18 votos (observador/a); 54 

11) Iguatemi Rangel – 12 votos (reserva de vaga, observador). Ainda tiveram votos, não 55 

tendo sido eleitas/os no número de vagas, na seguinte ordem: Ricardo Behr – 17 votos; 56 

Maria Aparecida de Carvalho – 15 votos; João Porto – 15 votos; Patrícia Santos – 14 57 

votos; José Antônio Rocha Pinto– 13 votos; Carina Copatti – 13 votos; Marcelo Barreira 58 

– 12 votos; Ines Ramos – 12 votos; Leonardo Dutra – 10 votos. 2) APRECIAÇÃO DO 59 

PARECER DO CONSELHO FISCAL (2023). O parecer foi previamente disponibilizado.  60 

Em regime de votação o parecer foi APROVADO POR UNANIMIDADE, sem votos 61 

contrários ou abstenções. 3) Eleição Conselho Fiscal 2025 Conforme Regimento da 62 

Adufes, Art. 45, “O Conselho Fiscal é composto por 3 (três) membros titulares e 3 (três) 63 

suplentes, eleitos em Assembleia Geral”. Ainda de acordo com o Regimento (Art. 46.), 64 

“O mandato do Conselho Fiscal é de 1 (um) ano”. A mesa encaminha ainda a votação 65 

relativa aos suplentes, uma vez que o regimento é omisso para que fique estabelecido 66 

que: “As(os) suplentes não são vinculadas(os) a titulares específicas(os) e a ordem de 67 

suplência, sempre que necessário, obedecerá o critério de maior tempo de filiação entre 68 

as(os) suplentes”. NÃO HOUVE CANDIDATURAS. 4) PREVISÃO ORÇAMENTÁRIA 69 

2025. A previsão foi antecipadamente divulgada, na convocação da Assembleia. O 70 

Tesoureiro Geral, Fábio Castro, fez uma breve explicação da sistematização da previsão 71 

orçamentária. Aberto o debate. Em regime de votação a previsão orçamentária foi 72 

APROVADA POR MAIORIA, com 2 (dois) votos contrários e 1 (uma) abstenção. 5) 73 

INDICAÇÃO DE COMPONENTES PARA COMISSÕES. Ainda que não tenha caráter 74 

regimental, é importante referendar as comissões que nos ajudam a pensar as atividades 75 

festivas e as negociações com a operadora de saúde. A Comissão de Festas já está 76 

trabalhando, mas novas pessoas podem ingressar. A Comissão de Festas tem como 77 

objetivo colaborar na organização das principais festividades realizadas pelo Sindicato, 78 

como as grandes festas anuais das/dos docentes e os arraiás. A Comissão de 79 

Negociação com a Unimed, por sua vez, é responsável por buscar melhores condições 80 

nos reajustes anuais aplicados às mensalidades e melhorias nos serviços oferecidos 81 

pelo plano de saúde às/aos sindicalizados. 5.1) Comissão de Festas: A atribuição da 82 

Comissão de Festas é propor procedimentos e fluxos para organização das festas, 83 

acompanhar visitas aos possíveis locais de realização das festas, fazer degustação dos 84 

https://wp.adufes.org.br/wp-content/uploads/PARECER_DO_CONSELHO_FISCAL_SOBRE_AS_DEMONSTRACOES_CONTABEIS_DO_EXERCICIO_DE_2023_Assinado.pdf
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buffets (quando permitido), participar da escolha de bandas, cardápio etc. Os 85 

Professores Iguatemi Rangel e Ricardo Roberto Behr se disponibilizaram a integrar a 86 

comissão de festas. 5.2) Comissão de Negociação do Reajuste da Unimed: pelo 87 

Conselho de Representantes, participará a professora Priscila Silva (CCS). Pela 88 

Diretoria, participam os tesoureiros – Fábio Castro e Luciano Vidon e a presidenta da 89 

adufes, Ana Carolina Galvão. Esta Comissão também é fundamental para fortalecer as 90 

demandas da categoria, questionamentos e propostas junto à Unimed. O professor Julio 91 

Archanjo e a Professora Sonia Dalcomuni já se ofereceram para compor a Comissão. 92 

Outras pessoas podem vir a participar. O professor José Guerino se disponibilizou a 93 

compor a comissão de negociação. As indicações foram acatadas. 6) APROVAÇÃO DO 94 

RELATÓRIO DE ATIVIDADES 2024. O Relatório de atividades 2024 foi previamente 95 

divulgado, na convocação da Assembleia. Em regime de votação o relatório foi 96 

APROVADO POR MAIORIA, com 2 (dois) votos contrários e 1 (uma) abstenção.  7) 97 

AÇÕES DE MOBILIZAÇÃO DA CATEGORIA PELO INTEGRAL CUMPRIMENTO DO 98 

ACORDO DE GREVE. 7.1) Informe sobre a Reunião do Setor das Federais. A 99 

Secretária-Geral da Adufes, Fernanda Binatti, fez o informe da Reunião do Setor das Ifes 100 

conjunta com o GT Carreira, realizada nos dias 11,12 e 13 de abril. 7.2) Ações locais. 101 

Dia 24/04 - participar da mobilização da Educação Básica em conjunto com as entidades 102 

da educação básica; Dia 29/04 - Marcha da Classe Trabalhadora, em Brasília.  Dia 01/05 103 

– dia do trabalho. Para o dia 01/05 foi proposto pela professora Lívia Moraes a 104 

participação se articulando com o movimento VAT (Vida Além do Trabalho). Em regime 105 

de votação, APROVADO POR UNANIMIDADE. Nada mais havendo a tratar, a 106 

Presidenta deu por encerrada a Assembleia, e eu, Fernanda de Araújo Binatti Chiote, 107 

Secretária-Geral da Adufes, lavrei a presente ata, que, depois de lida e aprovada, será 108 

assinada por mim e pela Presidenta da Adufes.  109 

 

Vitória, 09 de junho de 2025 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ana Carolina Galvão 

Presidenta da Adufes 

 

Fernanda de Araújo Binatti Chiote 

Secretária-geral da Adufes 
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